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Es ist die Kombination aus höherem Takt und erhöhter Speicherbandbreite. Die Vega 64
skaliert ja auch schon sehr gut beim Übertakten. Der Speicher selbst Taktet bei der VII auch
schneller. Außerdem spielt noch die 7nm Fertigung mit rein. Der Chip kann den hohen Takt
besser halten.
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